

Roma: El presidente Pedro Sánchez se reúne con el papa Francisco

Escrito por Vida Nueva / EFE | Redacción: Actualidad Evangélica
Martes, 27 de Octubre de 2020 12:37

El presidente Sánchez busca el apoyo del papa Francisco pese a las tensiones con los obispos españoles. La reunión, de carácter privado, dejó imágenes polémicas en las que ambos líderes aparecen sin mascarillas y sin guardar la distancia social



Sin mascarillas ni distancia social. El papa Francisco y el presidente Pedro Sánchez intercambian regalos en presencia de la esposa de Sánchez, Begoña Pérez / VATICAN MEDIA HANDOUT **EFE**

(Redacción, 27/10/2020) El pasado sábado 24 de octubre el presidente del Gobierno de España, **Pedro Sánchez**, se reunió con el **papa Francisco** en la Santa Sede.

Roma: El presidente Pedro Sánchez se reúne con el papa Francisco

Escrito por Vida Nueva / EFE | Redacción: Actualidad Evangélica
Martes, 27 de Octubre de 2020 12:37

La reunión del Presidente español con el Pontífice se celebró, tal como había sido anunciada, a las 9:30 hs en el Palacio Apostólico de San Dámaso, duró 35 minutos y... se produjo **sin mascarillas ni distancia de seguridad**

. Hecho, este último, no exento de polémica, en tiempos cuando se espera y se pide ejemplaridad a los líderes mundiales, y sobre todo cuando uno de los puntos de la reunión era, precisamente, la situación de la pandemia en España.

La reunión, según revela *Vida Nueva*, se produjo a petición del **Gobierno de España, que busca el apoyo directo de Francisco pese a las tensiones que mantiene con los obispos españoles por algunas de sus políticas y medidas en los últimos meses**

. Entre ellas: “la resignificación del Valle de los Caídos, la reforma de la eutanasia y el aborto, la nueva ley educativa que arrincona a la asignatura de Religión y cuestiona la viabilidad de la escuela concertada; etc.”.

SÁNCHEZ: “LA FE ES ALGO IMPRESCINDIBLE”

Frente a ello, el presidente Sánchez se fija únicamente en aquellos puntos en común, poniendo especial énfasis en cuestiones como la lucha contra el cambio climático, en sintonía con la encíclica ‘*Laudato si'*’, o la defensa de la igualdad en favor de una mayor cohesión social. En esta misma línea, el líder socialista hace suyo el tono y el lenguaje de *‘Fr atelli Tutti’*

, la nueva encíclica del Papa, que no dudó en citar en su réplica contra VOX en el reciente debate de la moción de censura, apenas unas horas antes de su audiencia con el Pontífice. Ocasión en que el presidente Sánchez insistió en más de una ocasión en que, **“la fe es algo imprescindible” y que “su gobierno va a proteger a todas las religiones”**

.

Roma: El presidente Pedro Sánchez se reúne con el papa Francisco

Escrito por Vida Nueva / EFE | Redacción: Actualidad Evangélica
Martes, 27 de Octubre de 2020 12:37

